
◆期首会員数　     　36名         ◆入会者　        1名      ◆退会者　  0名　     ◆現在　　37名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2023年9月26日　  第1775例会　No10

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆9/26例会出席    　21名　     ◆免除者出席 　8名　    　 ◆欠   席    16名           ◆出席率 　61.76%　
　

◆司会　富山容治SAA委員　　　◆四つのテスト 　今村　淳さん　　◆ご来訪ロータリアン　長崎RC　安達健蔵さん　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

皆さんこんにちは。会長挨拶をさせていただきます。先週

は休会でしたので２週間ぶりの例会となります。その間の

9/14には、マリア園の毛布クリーニングの奉仕活動が行わ

れました。三宅さんいつもありがとうございます。森委員長

はじめ参 加いただきました皆 様もありがとうございました。　

搬入終了後に、園の中で雑談をしている中で、三宅さんと

マリア 園 との 関 わりかたがすごくよくわかった 気 がしまし

た。それから、9/16には諫早鎮西学院にて、職業奉仕セミ

ナーとインターアクト前期指導者研修会が行われました。

私、尾本幹事、北口さん、久田松さん、馬場さんの５名で

参加させていただきました。講演はオンラインで行われま

したが、ちょっと聞き取りづらく、正直どうなのかなぁと感じ

ました。今日は日本のプロ野球の話をしたいと思います。

今シーズンも残り数試合となりましたが、セリーグは阪神、

パリーグはオリックスと共に圧倒的な戦力で２位に大差を

つけての優勝となりました。これから３位以上のチームとの

クライマックスシリーズに入るわけですが、これほどの差が

ついての優勝ですから、他のチームが日本一をかけての

日本シリーズっていうのは何だか違和感があります。　 や

はり日本シリーズは阪神VSオリックスで関西決戦を観たい

と思います。WBCに出場した選手を見てみると、昨年はヤ

クルトの村上が３冠王を取りましたが、今年はホームランこ

そ３１本打ってますが打率は。２６０程度。牧、岡本、近藤

あたりは素晴らしい成績を残していますが、WBCでの疲れ

や燃えつき症候群みたいなのは影響があるのかなぁと思

います。メジャーリーグの大 谷は別 格だと思っていました

が、後半でのケガは影響があるんでしょうか。ピッチャーで

は山本由伸、戸郷は素晴らしいですが、他のピッチャーは

本来のシーズンではなかった様な感じがします。来シーズ

ンはメジャーに行くであろう、山本由伸、今永昇太、高橋

光成（こうな）は大事な契約が迫っていますので頑張って

もらいたいなと思います。こうやって見てみると、メジャーで

活躍しているのはピッチャーが大半を占めてます。今年 

◆会長挨拶　　　 山田孝二会長　

◆新会員のご紹介　　    

■米山功労者表彰 

◆幹事報告　　　　尾本久男幹事　　    

【結婚祝】　安永勝信さん 

【誕生祝】　馬場政徳さん　　

【入会祝】　安永勝信さん 

 

　 

 

 

◆結婚・誕生・入会祝い　9/24～9/30

公共イメージ向上ZOOM説明会動画

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　朱　蓮姫（ジュ・ヨンヒ）さん(韓国)  

のセリーグ、パリーグともに、３割バッターは１人づつになりそう

な感じもあります。大谷に次ぐバッターのスーパースターが出

てくると良いなぁと思います。さて本日は諫早北RCの米山奨

学生のハティ　ヒエンさんの出前卓話となっております。宜しく

お願いいたします。 

 

 

 

次週9/19の当クラブの例会は、定款第７条第１節により休会 

■理事会報告(協議事項)創立４０周年に向けて　　　　　　　　

①実行委員会立ち上げの件　　実行委員長及び副委員長

については、「若手を選出するのがいいのでは」との意見が

あったので、山田会長と中西会長エレクトで協議し、次回理

事会で発表することとした。②開催日の決定の件会場である

ホテルニュー長崎の予約状況を確認し、次回理事会で決定

する。(その他)①会員拡大の件　各クラブでは銀行関係者

の会員がいるが、銀行としてのスタンスを確認する。　　　　

■ガバナー補佐訪問クラブ協議会中止となり、ガバナー公

式訪問例会は、10/17(火)に決定 

■２０２３‐２４年度IM日程の件　２０２４年３月３日(日) 

ホストクラブ　長崎東ロータリークラブ 

◆ニコニコ箱　

■水頭知美さん(諫早北RC・米山地区委員・カウンセラー) 

米山奨学委員、諫早北RC水頭です。本日は奨学生　　　　　

ハティ　ヒエンさんの卓話のお時間を頂きありがとうございま

す。よろしくお願いいたします。 

■山田孝二さん　会長職３ヵ月経過。あと９か月頑張ります。 

■島田靖彦さん　㈱ウイングの嶽本社長には、弊社の業績

に寄与して頂き、感謝しております。ありがとうございました。 

■安永勝信さん　①入会３５年になりました。②結婚多分４９

年です。 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 9/26　　 15,000円　　 　 累計 　 218,200円　

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 9/26　       9,000円　　　累計　     59,000円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 9/26　       4,000円　       累計　     77,000円

◆会長　山田孝二　幹事　尾本久男　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:劉　済昌　◆編集:事務局　中田久美子

(写真2)

米山奨学生　グェン・ティ・ホン・トゥさん　　　　　
(36歳・ベトナム)　活水女子大学　国際文化学部4年  

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆米山奨学生出前卓話　　

◆郷土先賢紀功碑　　　

◆委員会報告　「マリア園毛布クリーニング報告」　社会奉仕委員会　森修司委員長　　    

◆ハイライトよねやま　２８２号　

米山奨学生
ハティ・ヒエンさん
(ベトナム/諫早北RC)
「ベトナムについて」　

社会奉仕員会にて恒例の「マリア園毛布クリーニングプロジェクト」を9月14日（木）に実施致しました。当日長崎市は、「線状降

水帯発生」「大雨警報」と非常に足元が悪い中、8名の会員様にご集合頂きました。マリア園の職員の方々と、約60枚の毛布を

パールドライさんの車へ搬出し、夕方16時には6名の会員様でクリーニング後の毛布を搬入致しました。搬入時には出来上が

りの暖かさが毛布へ残り、40年続く三宅さんの思いが届けられていると実感できるものでした。また当日は長崎文化放送様に

も取材頂き、夕方のニュースでも放映されました。今後も長崎西ロータリークラブで「暖かい心」を持って、継続支援できればと

感じております。本当に大変な天候の中、ご協力頂きました会員様とパールドライの方々へ、この場をお借りして感謝申し上

げます。 

  

  

 

◆委員会報告　「職業奉仕並びにIA前期指導者セミナー報告」久田松春樹会員　　　    

職業奉仕セミナーが、今月16日・土曜、諫早市の鎮西学院高校で開催され、国際ロータリー第２７４０地区から、およそ２００人

が参加しました。長崎西ロータリークラブからは、山田会長、尾本幹事、北口さん、馬場隆寿さん、久田松の５名が参加しまし

た。セミナーでは、甲府北ロータリークラブの小林聰一郎パストガバナーによるオンラインでの講演があり、「ロータリーは１日に

してならず」と題し、私のような入会3年未満のロータリアンも多かったので、「ロータリーとは？」という世界的な歴史の成り立ち

を含めた概論をはじめ仲間を広げ、知己を得、自己啓発の場として、お互いに向上していく、というご自身の経験から得たお

話を、講演頂きました。そのあと、各委員会に分かれての、ディスカッションが行われ閉幕しました。 

 


